

Am 05.06.2014 fanden die diesjährigen Bundesjugendspiele auf der Sportanlage in Heiligkreuz statt. Unterstützt wurden wir, wie auch schon im vergangenen Jahr, von einer 8. Klasse des Auguste - Victoria - Gymnasiums.



Die Spiele begannen mit dem 800m - Lauf der Mädchen und dem 1000m -Lauf der Jungen. Anschließend durchliefen alle Kinder die Disziplinen 50m - Sprint, Weitwurf und Weitsprung.

Wie immer gab es neben den Teilnehmerurkunden auch einige Sieger- und sogar Ehrenurkunden.

In feierlicher Runde, der Schulversammlung, überreichte Frau Wendling die Urkunden:

Diese Kinder haben eine Ehrenurkunde erreicht: Ben S., Ben P., Felina, Lena - Emily, David, Nelly, Paul, Elena und Kristina

